



～奥河内岩湧の郷夢学園～

つながりアップ



No. 2 令和6年12月20日発行 小中一貫教育コーディネーター

今回の「つながりアップ新聞」では、1学期・2学期の加賀田小学校と石仏小学校の小小連携行事、両校と加賀田中学校の小小連携行事の内容について、写真と共に紹介します。

4年生浄水場社会見学 5月17日(金)



今年度も昨年度に引き続き日野浄水場への社会見学へ行きました。石小の児童が加小で合流して、浄水場まで一緒に歩きました。浄水場を見学後、いっしょにゲームをしました。みんな楽しく交流をしている様子でした。

折り鶴プロジェクト 5月～6月

石小・加小の児童が折った鶴を中学生が千羽鶴にして繋ぎました。この千羽鶴を修学旅行先の長崎で奉納する折り鶴プロジェクトも今年で10年目になります。

加賀田中学生会が、6年生児童に12月の体験入学で中学校を訪れた際に、折り鶴が奉納されるまでの流れやその時の様子について「折り鶴プロジェクト報告」として発表しました。

校区が一体となって、平和への願いを形にしています。



5年生臨海学校 7月3日(水)～7月4日(木)



5年生は、例年日程を合わせて海洋センターでの臨海学校に行っています。今年度も同じ日に行くことができ、キャンプファイヤーと朝の集いを一緒に行いました。いっしょにゲームをして楽しみました。

3年生交流会 9月18日(水)

石小3年生が加賀田公民館へ見学に来た時に、加小へ寄り交流会をしました。初めて顔を合わせる子どもたちでしたが、教室で自己紹介やゲームをして楽しい時間を一緒に過ごしました。



あいさつ運動&クリーンキャンペーン11月15日(金)

3校は、毎年日程を合わせてあいさつ運動とクリーンキャンペーンを行っています。今年度もクリーンキャンペーンを実施しました。加小は、6年生が加賀田神社への参道を5年生は北青葉台に続く階段を掃除し、石小の4～6年生と加中の1年生は、グループを作って石小・加中周辺の落ち葉拾いや溝そうじをしました。地域の方々にもご協力いただき、自分たちの校区を自分たちの手できれいに、みんな気持ちよさそうでした。



合同マラソン大会 12月6日(金)

石小・加小高学年による合同マラソン大会を今年も行いました。少し肌寒い天候でしたが、参加した子どもたちはみんな一生懸命にゴールを目指して走りました。石小のCSをはじめ、地域の方々のご協力やたくさんの保護者の皆様からの声援を受け、それぞれが力を出し切ったマラソン大会でした。

また、大会後には、6年生の交流会も行われました。合同給食やドッジボールをしましたが、会話の弾む様子が見られました。



中学校体験入学 12月6日(金)

マラソン大会と同じ日の午後、石小・加小の6年生が加中を訪れ、体験入学を実施しました。開会式では、加中学生役員からの折り鶴プロジェクト報告の後、吹奏楽部によるウェルカム演奏があり、6年生たちも楽しみながら聞いていました。その後、部活動と授業を体験しましたが、加中の生徒役員とクラブのキャプテンが全体の進行をサポートしてくれて、小学生たちは安心して活動できたようです。

また、体験の最後には、前もって聞いていたたくさんの質問に生徒役員が答えてくれ、中学校生活に期待をふくらませている様子でした。充実した内容に6年生は大満足し、早く中学生になりたいと思う体験入学でした。



小中一貫教育として、継続してこれらの取り組みを行っていることで、徐々に子どもたちはお互いのことを知り、親交を深めています。中1ギャップによる戸惑いや不安を最小限に抑えスムーズに中学校生活をスタートできるよう、これからも奥河内岩湧の郷夢学園3校で連携をとって進めていきます。保護者、地域の皆様のご理解・ご協力をお願いします。